



communiqué

N°:
No.: 70

Le 21 mars 1986

OUVERTURE D'UN BUREAU COMMERCIAL DU CANADA À BOMBAY

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le Très hon. Joe Clark, et le ministre du Commerce extérieur, l'hon. J. Kelleher, ont annoncé conjointement aujourd'hui l'ouverture officielle d'un bureau commercial à Bombay.

M. Clark a déclaré que "l'ouverture d'un bureau à Bombay démontre l'importance que le Canada attache aux relations commerciales avec l'Inde. Ce nouveau bureau permettra d'améliorer sensiblement les services offerts aux exportateurs canadiens dans le plus important centre commercial et économique de l'Inde". La ville de Bombay est située près de l'une des plus importantes régions industrielles de l'Inde, dont elle est également la capitale financière et économique. Les plus grands groupes industriels y ont leur siège social.

L'ouverture du bureau s'inscrit dans le cadre de la composante Asie/Pacifique de la stratégie nationale du commerce. "Si l'on examine le volume de nos échanges commerciaux, on constate que le Canada exporte aujourd'hui davantage vers la région Asie/Pacifique que vers tous les pays d'Europe", a dit M. Kelleher. Il a ajouté "ce n'est pas seulement un signe des temps, c'est aussi la voie de l'avenir".